

**PRODENI ha buscado la colaboración de organismos e instituciones**

# Comisión para los derechos del niño

Varias Instituciones y organismos relacionados con la problemática del menor en Málaga formarán parte a partir de septiembre de la Comisión permanente encargada de estudiar y organizar planes de actuación conjunta de cara al menor. Por otro lado, PRODENI denunció ayer la situación de una familia gitana, desahuciada en Marbella.

MALAGA

M.J.G.

La Asociación Pro Derechos del Niño (PRODENI) afirmó ayer en rueda de prensa que todos los organismos públicos y asociaciones que de una u otra forma están relacionados con la problemática del menor de Málaga y con quienes la Asociación ha mantenido contacto en los últimos días, están de acuerdo en formar parte de una Comisión que, con carácter permanente, estudiará y analizará planes de actuación conjunta para los niños con problemas familiares o de adaptación.

El presidente de PRODENI, José Luis Calvo, señaló que ninguna de las instituciones que tienen competencias en esta materia es capaz de afrontar con éxito los problemas de la infancia y que esta población cuenta con escasos recursos económicos desde la Administración. Destacó como primer cometido de la futura Comisión la realización de un análisis de la situación

social del menor en la provincia.

Por otra parte, PRODENI ha denunciado el desahucio practicado el lunes por el Juzgado número 3 de Marbella contra una familia gitana que habitada una chabola en condiciones infrahumanas en este municipio. Según señaló José Luis Calvo, el Ayuntamiento les había denegado una vivienda social, por lo que tras el desahucio, el matrimonio y un niño de dos años se han visto obligados a vivir en Málaga junto a una mujer y otros seis niños en una misma habitación. El segundo hijo de la familia, un parálítico cerebral de cinco años, se encuentra recogido en Amapea y bajo Protección de Menores.

## Análisis del PSOE

Por último, José Luis Calvo manifestó su preocupación por algunas informaciones llegadas a PRODENI en el sentido de que la dirección local del PSOE había analizado en su última reunión las actividades de esta Asociación.

Según afirmó Calvo, este



J.L. ARCINIEGA

José Luis Calvo apoya la coordinación en defensa del menor.

partido «está preocupado por nuestras constantes denuncias sobre la situación de los menores en Málaga y para ello tiene pensado subvencionar a PRODENI o introducir a nuevas personas en la Junta Directiva, para cambiar nuestro método de trabajo».

En opinión del presidente de esta asociación, PRODENI

«defiende el ordenamiento constitucional y la Ley sobre el menor», por lo que en su opinión, «nos mereceríamos el apoyo y agradecimiento de quienes han hecho esas leyes». Finalmente, afirma que esperan del PSOE una explicación, pero que este tema no va a significar un enfrentamiento, «sino comunicación».